
         

An den Vorsitzenden des 

Stadtentwicklungsausschusses 

Herrn Frank Strothmann 

Per Mail 

Potentialanalysen und Machbarkeit Stadtbahn Schildesche und Jöllenbeck 

Sehr geehrter Herr Strothmann, 

Zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 08.03.2022 stellen wir folgenden Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt für die Stadtbahnverlängerungen der Linien 1 und 3 in 
Richtung Jöllenbeck Potentialanalysen mit folgender Aufgabenstellung zeitnah zu erarbeiten: 

1) Die Potentialanalyse zur Verlängerung der Linie 3 von Babenhausen Süd nach 
Jöllenbeck aus der Untersuchung zu moBiel2030 wird aktualisiert. 

2) Ergänzend wird das Potential für ein P+R Angebot für diese Linienerweiterung 
dargestellt. 

3) Das grundsätzliche Potential der Verlängerung der Linie 1 nach Jöllenbeck wird 
ermittelt. 

4) Ergänzend wird auch hier das Potential für ein P+R Angebot ermittelt, 
insbesondere von der Engerschen Straße. 

5) Das Potential einer Verlängerung nur bis Vilsendorf unter Berücksichtigung der 
dort geplanten neuen Baugebiete wird ermittelt. 

6) Die Machbarkeit der Verlängerung der Linie 1 bis oder über die Westerfeldstraße 
wird unter besonderer Berücksichtigung einer Busverknüpfung von ausreichender 
Kapazität und kurzer Umsteigewege erarbeitet. Die Schülerverkehre (auch 
Binnenverkehre) von und zur Martin-Niemöller-Gesamtschule sind zu 
berücksichtigen. 

7) Es wird eine Machbarkeitsstudie für die Verlängerung der Linie 4 über die 
Dürerstraße zur Linie 3 erarbeitet (gemäß Beschluss der BZV Dornberg). 

Begründung:  

Erfolgt mündlich. 

gez. 

Sven Frischemeier  Dominic Hallau    Bernd Vollmer 

SPD-Fraktion   Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN Fraktion DIE LINKE 


